

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahawa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Syariah dan diajukan pada Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini yang sudah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Jika di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil perbuatan plagiarism atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia menerima sanksi berupa pencabutan gelar sarjana yang saya terima ataupun sanksi akademik akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 1 Agustus 2017

Penulis

Nurhalimah
NIM: 131401230

ABSTRAK

Nama : Nurhalimah, NIM : 131401230, Judul Skripsi : *Analisis Pengaruh Kebijakan Fiskal Terhadap Inflasi (Studi kasus APBD Provinsi Banten periode Tahun 2006-2015)*

Kondisi inflasi di Indonesia sudah menjadi langganan setiap tahun nya dan merupakan suatu tugas bagi setiap pemerintahan dalam menangani permasalahan ini. Dimana inflasi sendiri merupakan salah satu penghambat dalam perkembangan ekonomi di suatu negara dalam melangkah ke depan dan tentu akan mempengaruhi pula dalam perkembangan ekonomi di masing-masing wilayah, seperti di wilayah provinsi Banten. Salah satu kebijakan pemerintah dalam menangani masalah inflasi dengan menggunakan kebijakan fiskal. Kebijakan fiskal di sini terkait dengan belanja pegawai dan belanja bantuan sosial.

Dalam penelitian ini, penulis merumuskan permasalahan sebagai berikut; 1) Apakah belanja pegawai dan belanja bantuan sosial berpengaruh signifikan terhadap inflasi di provinsi Banten ?. 2) Bagaimana hubungan belanja pegawai dan belanja bantuan sosial terhadap inflasi di provinsi Banten dalam perpektif Islam?.

Tujuan yang ingin dicapai penulis dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: 1) Untuk mengetahui apakah belanja pegawai dan belanja bantuan sosial berpengaruh signifikan terhadap inflasi di provinsi Banten. 2) Untuk mengetahui bagaimana hubungan belanja pegawai dan belanja bantuan sosial terhadap inflasi di provinsi Banten dalam perpektif Islam.

Metodologi dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode penelitian kuantitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini ialah dengan menggunakan data sekunder yang diperoleh dari sumber kedua atau sumber sekunder dari data yang kita butuhkan. Metode analisis dalam penelitian ini adalah menggunakan analisis regresi linear berganda.

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan, kebijakan fiskal belanja pegawai dan belanja bantuan sosial secara simultan (bersama-sama) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap inflasi. Namun jika dilihat dari hubungannya, masing-masing variabel memiliki hubungan yang sedang yakni sebesar 0,512. Adapun pengaruh dari kedua variabel bebas terhadap variabel terikat yakni sebesar 26,2%, sedangkan sisanya di pengaruhi oleh variabel lain yang tidak di bahas dalam penelitian ini.

Kata kunci: Kebijakan fiskal, belanja pegawai, belanja bantuan sosial, Inflasi.



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor : Nota Dinas	Kepada Yth
Lamp : 1 (satu) Eksemplar	Bapak Dekan Fakultas Ekonomi dan
Hal : Pengajuan Munaqasah	Bisnis Islam UIN SMH Banten
a.n. Nurhalimah	Di –
NIM : 131401230	Serang

Assalamu'alaikum Wr.Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat bahwa setelah membaca, menganalisis dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa Skripsi Saudari Nurhalimah, Nim: 131401230 dengan judul skripsi “ Analisis Pengaruh Kebijakan Fiskal Terhadap Inflasi (Studi Kasus APBD Provinsi Banten Periode Tahun 2006 – 2015)” diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi Ujian Munaqasyah pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera di munaqasyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak, kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Serang, 13 Juli 2017

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. M. Zaini Da'un, M.M
NIP. 19540323 197612 1 001

Nur Hidayah, Ph.D
NIP. 19761031 2001 12 2 002

PERSETUJUAN

ANALISIS PENGARUH KEBIJAKAN FISKAL TERHADAP INFLASI

(Studi Kasus APBD Provinsi Banten Periode Tahun 2006-2015)

Oleh:

NURHALIMAH

NIM: 131401230

Menyetujui,

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. H. M. Zaini Da'un, M.M

NIP. 19540323 197612 1 001

Nur Hidayah, Ph.D

NIP. 19761031 2001 12 2 002

Mengetahui,

Dekan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam,

Ketua Jurusan

Ekonomi Syariah,

Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.S.I.

NIP. 19640212 199103 2 003

Hadi Peristiwa, S.E., M.M.

NIP. 19811103 201101 1 004

PENGESAHAN

Skripsi a.n Nurhalimah, NIM : 131401230 yang berjudul Analisis Pengaruh Kebijakan Fiskal Terhadap Inflasi (Studi Kasus APBD Provinsi Banten Periode Tahun 2006-2015) telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 1 Agustus 2017. Skripsi tersebut telah disahkan dan diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 1 Agustus 2017

Sidang Munaqasyah,

Ketua Merangkap Anggota,

Sekretaris Merangkap Anggota,

Dr. Budi Sudrajat, M.A

NIP. 19670924 198903 1 001

Anggota-Anggota,

Penguji I,

Asep Dadan, M.Sh.Ec

NIP.

Penguji II,

Rustamunadi, S.H, M.H

NIP. 19670924 198903 1 001

Pembimbing I,

Dedi Sunardi, S.H, M.H

NIP. 19800926 200901 1 007

Pembimbing II,

Dr. H. M. Zaini Da'un, M.M

NIP. 19540323 197612 1 001

Nur Hidayah, Ph.D

NIP. 19761031 2001 12 2 002

P E R S E M B A H A N

Segala puji syukur kehadirat Allah SWT

Dengan tulus ikhlas

Ku persembahkan sebuah karya kecil ini untuk:

Ayah tercinta. Ayahanda Suprin yang selalu menjadi inspirasiku dalam mencapai kesuksesan. Beliau adalah sosok pemimpin sejati dalam keluarga yang selalu dan tiada henti memberikan nasihat dan bersedia memberikan hasil keringatnya kepadaku sejak kecil hingga dapat menyelesaikan studi di Perguruan Tinggi.

Ibu tercinta. Ibunda Khasanah sebagai malaikatku yang tiada duanya di dunia ini. Sosok yang menjadikanku untuk terus berjuang mencapai kesuksesan.

Terima kasih atas segala doa, kasih sayang, keringat, dan air mata.

Kekuatan dan kesabaran yang telah engkau curahkan dalam mendidik dan membesarkanku dengan ikhlas tanpa mengharap balas, kesabaran dan kasih sayangmu akan selalu menjadi semangat buatku untuk meraih impian.

Dan tak ketinggalan terima kasih ku pada keluarga dan teman-teman ku yang telah memberiku motivasi dan dorongan dalam menyelesaikan skripsi ini hingga terselesaikan tepat pada waktunya.

MOTTO

وَلَا تَأْكُلُوا أَمْوَالَكُمْ بَيْنَكُمْ بِالْبَاطِلِ وَتُدْلُوا بِهَا إِلَى الْحُكَّامِ لِتَأْكُلُوا
فَرِيقًا مِّنْ أَمْوَالِ النَّاسِ بِالْإِثْمِ وَأَنْتُمْ تَعْلَمُونَ

“Dan janganlah sebahagian kamu memakan harta sebahagian yang lain di antara kamu dengan jalan yang bathil dan (janganlah) kamu membawa (urusan) harta itu kepada hakim, supaya kamu dapat memakan sebahagian daripada harta benda orang lain itu dengan (jalan berbuat) dosa, Padahal kamu mengetahui.

(Q.S Al-Baqoroh : 188)

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Serang pada tanggal 04 Januari 1994, yang kemudian diberi nama Nurhalimah oleh kedua orang tua penulis. Penulis merupakan putri ke 7 dari 8 bersaudara dari pasangan Bapak Suprin dan ibu Khasanah yang beralamat di Kp. Talang Mas Ds. Cerukcuk Kec. Tanara Kab. Serang Prov.Banten.

Pendidikan formal yang ditempuh penulis yaitu pada tingkat sekolah dasar di SDN Cikeli lulus pada tahun 2007, kemudian melanjutkan ke MTs Mathla'ul Falah Lempuyang lulus pada tahun 2010, dan SMK Sulthan Agung Tirtayasa lulus pada tahun 2013. Setelah itu penulis melanjutkan ke Perguruan Tinggi Agama Islam Negeri, tepatnya di Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah.

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Segala puji bagi Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya, Shalawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, keluarga, para sahabatnya, yang telah berjasa mensyiarkan dan mengembangkan Islam sehingga umat Islam terbimbing hidupnya ke jalan yang benar.

Alhamdulillah, dengan kemudahan yang diberikan oleh Allah SWT dan dengan usaha yang sungguh-sungguh akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Analisis Pengaruh Kebijakan Fiskal Terhadap Inflasi (Studi Kasus APBD Provinsi Banten Periode Tahun 2006 – 2015)” sebagai salah satu persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari akan pentingnya orang-orang yang telah memberikan pemikiran dan dukungan secara moril dan spritual sehingga skripsi ini dapat terselesaikan sesuai yang diharapkan, karena adanya mereka segala macam halangan dan hambatan yang menghambat penulisan skripsi ini menjadi mudah dan terarah. Untuk itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M.A., Rektor Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang berupaya meningkatkan kualitas UIN menuju perubahan yang lebih baik.
2. Ibu Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.Si., Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi.
3. Bapak Hadi Peristiwo, SE., MM., Ketua Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi.
4. Bapak Dr. H. M. Zaini Da'un, M.M., sebagai pembimbing I dan Ibu Nur Hidayah, Ph.D., sebagai pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan, arahan, saran-saran serta mengajarkan arti kesabaran dan perjuangan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Kedua orang tuaku tercinta Bapak Suprin dan Ibu Khasanah serta seluruh anggota keluarga tersayang, yang tak henti-hentinya memberikan dukungan baik dari segi materi maupun spritual selama penulisan dan pendidikan di Universitas Islam Negeri (UIN) Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
7. Rekan-rekan, teman-teman dan sahabat-sahabat, yang ada di Jurusan Ekonomi Syariah yang selalu memberikan semangat dan dorongan motivasi dan semuanya yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu.

Penulis menyadari bahwa tugas skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun, dan dapat diterima serta bermanfaat bagi kita semua. *Aamiin Allahumma Aamiin.*

Serang, 1 Agustus 2017

Penulis

NURHALIMAH
NIM: 131401230